

Información general

Esta página es propiedad de Accom Mediación SL con domicilio en Madrid, 28004, calle Valverde, 13 y C.I.F. B87911426, inscrita en el Registro Mercantil de Madrid.

Advertencia legal y condiciones de utilización

Las presentes condiciones son de aplicación para todo usuario de esta web. Por favor, léalas atentamente.

A través de la dirección de internet <https://ahorrarseguros.es/> Accom Mediación SL ofrece productos y servicios, en su calidad de Agente de seguros conforme a lo establecido en las siguientes Condiciones Generales.

El hecho de visitar, usar, adquirir los productos o recibir los servicios ofrecidos en este sitio web supone la adquisición de la condición de usuario y la asunción sin reservas de las obligaciones establecidas en las presentes Condiciones Generales.

Los productos y servicios de seguros y mediación de seguros ofertados o prestados en esta página lo son bajo la legislación vigente que resulta de aplicación y están sujetos a supervisión y fiscalización por la Dirección General de Seguros y Fondos de Pensiones.

Salvo los casos en que expresamente se indica lo contrario, es necesario cumplimentar todos los datos requeridos en los formularios contenidos en <https://ahorrarseguros.es/> mediante información veraz, exacta, completa y actual. En caso contrario, podrá denegarse el servicio o producto solicitado en los términos ofrecidos.

Productos y servicios

Le informamos que respecto a los productos y servicios ofrecidos en el web site <https://ahorrarseguros.es/> Accom Mediación SL solo debe ser considerado como intermediario y que la entidad responsable de los bienes y servicios prestados

y de su calidad y características es, como vendedora o prestadora del servicio....

En este web site se incluyen fotografías y elementos multimedia que reproducen, de forma aproximada, el aspecto externo del citado producto o servicio, en su caso, y resúmenes o comentarios sobre sus características más importantes, así como el precio de venta del producto o de prestación del servicio en euros, sin incluir el I.V.A. y otros impuestos salvo que se diga lo contrario expresamente.

Igualmente, pueden aparecer enlaces o hipervínculos al objeto de ampliar la información relativa a los productos o servicios ofertados.

Propiedad intelectual e industrial

Accom Mediación SL declara y garantiza ser titular exclusiva o, en su caso, ostentar título suficiente de todos los derechos de propiedad intelectual e industrial sobre esta web, contenidos, diseño gráfico y códigos, correspondiéndole el ejercicio exclusivo de los derechos de explotación de los mismos en cualquier forma, y en particular, los derechos de reproducción, distribución, comunicación pública y transformación.

Queda prohibida, de acuerdo con la legislación vigente, la reproducción, distribución, comercialización, copia, transformación, comunicación pública o cualquier otra actuación vulneradora de los derechos de propiedad intelectual sobre la totalidad de los contenidos del presente web site.

Igualmente, están protegidos por ley los nombres comerciales, logotipos, marcas y en general todos los signos distintivos de cualquier clase contenidos en esta web. Cualquier uso indebido de tales elementos por persona diferente de su legítimo titular podrá ser perseguido de conformidad con la legislación vigente.

En cualquier caso, está terminantemente prohibida cualquier tipo de alteración o eliminación sobre el contenido de esta web, así como su utilización, copiado o distribución de forma separada del texto o resto de contenidos que lo acompañan.

Actualización del web site

Accom Mediación SL se reserva el derecho a actualizar, modificar o eliminar la información contenida en su web site, así como a limitar o no permitir el acceso a dicha información temporal o definitivamente.

La información comprendida en esta página web es la vigente en la fecha de su última actualización y tiene que ser considerada como una información orientativa para el usuario, relativa a los contenidos de la página.

Política de Protección de Datos

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos que:

- a) Los datos que libremente facilite a través de los formularios de contratación de este sitio web, pasarán a formar parte de un fichero automatizado, debidamente inscrito en el Registro General de Protección de Datos, cuyo titular es Accom Mediación SL
- b) El prestador del servicio es Accom Mediación SL a la que el usuario autoriza para su tratamiento al objeto de gestionar la petición de bienes o servicios y remitir información comercial sobre productos y servicios.

De acuerdo con la normativa de protección de datos, el usuario puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación cancelación u oposición dirigiendo una comunicación escrita a ACCOM MEDIACIÓN S.L., con domicilio social en Madrid, 28004, calle Valverde, 13, indicando (1) el nombre y apellidos y domicilio a efectos de notificaciones del interesado con copia de su D.N.I. y, cuando proceda, idéntica información de la persona que lo represente y documento acreditativo de la representación; (2) petición concreta que se plantea y documentos en que base su petición; y (3) fecha y firma del solicitante.

Advertencia comercial

De conformidad con lo exigido por la Ley 34/2002, de 11 de julio, de servicios de la sociedad de la información y de comercio electrónico, se advierte que la aceptación de las presentes condiciones implica el consentimiento para recibir comunicaciones comerciales, relativas únicamente al ámbito de la salud, realizadas a través de correo electrónico.

El usuario puede, en todo momento, oponerse al tratamiento de sus datos para estos fines y revocar el consentimiento prestado, para lo cual es suficiente con dirigir una comunicación escrita a la dirección indicada anteriormente.

Asimismo, se le informa de que podría obtenerse información de forma anónima acerca de las pantallas visitadas por los usuarios, el tiempo de permanencia y las descargas efectuadas, con fines únicamente estadísticos para mejorar los servicios prestados y de administración.

La anterior información podrá ser modificada en cualquier momento en función de posibles cambios legislativos y/o de recomendaciones o directrices de la Agencia Española de Protección de Datos.

El usuario autoriza expresamente a Accom Mediación SL a ceder todo o parte de los datos voluntariamente proporcionados en el presente formulario, incluida su dirección de correo electrónico, con la finalidad de remitirle información comercial, por medios tradicionales y electrónicos, que pudiera ser de su interés.

No obstante, el usuario puede oponerse a la cesión de sus datos para estos fines y revocar el consentimiento prestado, para lo cual es suficiente con dirigir una comunicación escrita a la dirección calle Valverde, 13 28004, Madrid